

El IES Lancia logra la acreditación para impartir el Bachillerato Internacional

El plan de estudios permitirá a los alumnos con los mejores expedientes obtener una doble titulación que abre las puertas de las más prestigiosas universidades del mundo

20/02/2010 s. c. anuncibay | león



El IES Lancia, ubicado en el sector La Granja, entra en la red de centros que imparten el Bachillerato

El instituto Lancia entrará el próximo curso en el prestigioso club de centros que imparten el Bachillerato Internacional, un programa educativo dirigido a jóvenes de 16 a 19 años que otorga a sus alumnos un título académico avalado por las universidades más reconocidas de todo el mundo.

La Consejería de Educación comunicó esta semana al director de este centro, Secundino Llorente, que los miembros de la Organización del Bachillerato Internacional han aceptado la entrada del IES Lancia en la red de 2.823 colegios -"46 en España-" que ofertan este currículo. Será el único centro público de la provincia con esta acreditación, que ya tiene el Colegio Peñacorada. «Los mejores expedientes de León pasarán por este instituto», celebró Secundino Llorente nada más conocer la noticia.

El plan de estudios que comenzará a aplicarse, previsiblemente, a partir de septiembre es «exhaustivo y riguroso» -"según los responsables de la fundación que lo desarrolla-" y tiene dos años de duración que corresponden a 1º y 2º de bachillerato Logse, en cualquiera de sus vertientes. Permite a sus graduados cumplir con los requisitos de varios sistemas nacionales «porque incorpora elementos de diferentes países» y forma a sus alumnos en «todas las áreas del saber, con mayor nivel en aquellas que sean de su interés, con una metodología principalmente práctica». Incide en la teoría del conocimiento para que los estudiantes aprendan a pensar y ser críticos, da pautas para que los jóvenes adquieran destrezas en el campo de la investigación y «educa en valores para conseguir el equilibrio entre la vida académica y el mundo exterior».

En un mercado global. Un glosario formativo que culmina con una doble certificación: el título del bachillerato Logse, que permite acceder a los estudios nacionales (universitarios o no) y el Diploma de Bachillerato Internacional, que abre las puertas de universidades extranjeras de prestigio.

Pero no todos los estudiantes podrán asistir a estas clases. «El bachillerato internacional responde a las necesidades de alumnos con hábitos de estudio muy consolidados y alta motivación, por ello, los candidatos serán seleccionados de acuerdo a un baremo que tendrá en cuenta sus calificaciones en la ESO y su compromiso de trabajo», recoge la página web de uno de los centros que ya transmite este itinerario pedagógico.

El director del Lancia reconoció ayer que la noticia le ha pillado por sorpresa y alabó el esfuerzo de la Junta para lograr esta acreditación.

Aseguró que tanto él como el resto de profesores comenzarán a trabajar desde «ya mismo» para llegar al inicio del curso con todo preparado. En los próximos días visitará el IES Castilla, en Soria, que junto al I.E.S. Cardenal López de Mendoza, en Burgos, y el Peñacorada, en León, imparten este bachillerato en la comunidad.